

82% des Vénézuéliens rejettent l'intervention étrangère exigée aujourd'hui par l'opposition qui est incapable de renoncer à la violence pour arriver au pouvoir.



Caracas, 29 janvier (RHC)- 82% des Vénézuéliens rejettent l'intervention étrangère exigée aujourd'hui par l'opposition qui est incapable de renoncer à la violence pour arriver au pouvoir.

Selon le plus récent sondage réalisé par l'agence Hinterlaces, 72% des personnes interrogées acceptent l'anticipation des élections présidentielles à février ou mars tandis que 26% a exprimé son désaccord avec la convocation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/153766-82-des-venezueliens-rejettent-lintervention-etrangere-exigee-aujourd'hui-par-lopposition-qui-est-incapable-de-renoncer-a-la-violence-pour-arriver-au-pouvoir>



Radio Habana Cuba